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Ao vigésimo terceiro dia do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, com início às 14 horas, 2 

realizou-se a 133ª (centésima trigésima terceira) Reunião do Colegiado do Programa de Pós-3 

Graduação em Engenharia de Produção do Centro Acadêmico do Agreste, em caráter ordinário, em 4 

formato virtual, a qual foi presidida pela Prof.ª Thárcylla Rebecca Negreiros Clemente, 5 

coordenadora do PPGEP-CAA, e secretariada por mim, George Bandim de Almeida Andrade, 6 

técnico-administrativo do PPGEP-CAA. Estiveram presentes na reunião online os seguintes 7 

membros do Colegiado do PPGEP-CAA: Prof.ª Ana Paula Henriques Gusmão de Araújo Lima, Prof. 8 

Anderson Lucas Carneiro de Lima da Silva, Prof. Augusto José da Silva Rodrigues, Prof. Caio Bezerra 9 

Souto Maior, Prof. Jônatas Araújo de Almeida, Prof. Ramon Swell Gomes Rodrigues Casado, Prof. 10 

Renato José de Sobral Cintra e Prof. Thalles Vitelli Garcez (vice-coordenador). A reunião teve início 11 

com os seguintes pontos de pauta. Informes: a) Reunião de Fórum de Coordenadores. O Prof. 12 

Thalles fez uma apresentação dos principais tópicos discutidos na reunião da PROPG com os 13 

coordenadores de pós-graduação da UFPE, realizada neste mês de abril. Entre os pontos, o 14 

professor informou ao Colegiado sobre a consulta pública para sugestões da alteração da Resolução 15 

19/2020, que consequentemente vai alterar os regimentos internos dos PPG’s, solicitando que os 16 

docentes contribuam na consulta. O professor também comentou sobre o Edital de pesquisa para 17 

os países que compõem o BRICS. b) Submissão de trabalhos ao EPPGEP 2025. A Prof. Thárcylla 18 

incentivou aos professores participarem do EPPGEP 2025, relembrando que o PPGEP-CAA pode 19 

indicar até dois trabalhos desenvolvidos por discentes matriculados entre os anos 2023 e 2024, 20 

que serão selecionados por uma comissão interna. A prof.ª Thárcylla ressaltou a importância do 21 

evento para o PPGEP-CAA, no tocante à possibilidade de obtenção de premiações e menções 22 

honrosas. c) Desligamento das discentes Cibele Krissia de Menezes Santos e Ana Camilla Coêlho 23 

de Macêdo. Foi informado ao Colegiado que as discentes Cibele Krissia de Menezes Santos e Ana 24 

Camilla Coêlho de Macêdo, ambas da turma 2025, comunicaram o abandono do PPGEP-CAA via e-25 

mail, por não conseguirem conciliar o trabalho com o curso de mestrado. d) Atualização do site 26 

do PPGEP-CAA. Foi informado que o site do PPGEP-CAA passou por algumas reformulações, visando 27 

a facilidade de navegação no site. Uma comissão formada pelos professores Ramon Swell e Augusto 28 

Rodrigues, com o suporte do técnico George Andrade, realizam as modificações. A Prof.ª Thárcylla 29 

também solicitou que os outros docentes acessem o site e sugiram alterações, caso achem 30 

necessárias. e) Inserção da etapa de Destaques na Plataforma Sucupira. A Prof.ª Thárcylla 31 

informou que sobre a exigência da PROPG acerca da inserção da etapa de Destaques na Plataforma 32 

Sucupira, que fora apreciada pelo Colegiado em ponto de pauta. f) Infraestrutura do PPGEP-CAA.  33 

A Prof. Thárcylla informou sobre a reunião que teve com o Prof. Dilson sobre a necessidade de 34 

equipamentos para montar a infraestrutura do PPGEP-CAA e pediu contribuições dos docentes. 35 

Pauta: Inclusão/retirada de ponto de pauta: A Prof.ª Thárcylla solicitou a inclusão dos seguintes 36 

pontos de pauta: a) Avaliação do Conteúdo do Módulo Destaques para inclusão na Plataforma 37 

Sucupira referente a Avaliação Quadrienal 2021-2024.  DECISÃO: Inclusão aprovada por 38 



 

 

unanimidade. b) Coorientação da discente Micaela Araujo de Almeida (projeto na 39 

FACEPE: Proposição De Indicadores De Desempenho Para O Sistema De Transporte Público Da 40 

Cidade De Caruaru) pelo Prof. Jônatas Araujo de Almeida. DECISÃO: Inclusão aprovada por 41 

unanimidade.  c) Definição do uso de espaços do PPGEP-CAA. DECISÃO: Inclusão aprovada por 42 

unanimidade. d) Mudança de orientação do aluno Rui Valdemar Guiji. DECISÃO: Inclusão 43 

aprovada por unanimidade. Após a apreciação das inclusões dos pontos de pauta, a reunião teve 44 

prosseguimento. 1. Apreciação das Atas 02/2025 e 03/2025. Foram colocadas para apreciação 45 

as Atas 02/2025 e 03/2025 das reuniões do Colegiado, que haviam sido enviadas na convocação da 46 

reunião para todos os membros do Colegiado. DECISÃO: aprovado por maioria dos membros do 47 

Colegiado, com abstenção do Prof. Renato Cintra. 2. Solicitação de prorrogação do prazo de 48 

defesa da aluna Débora Pereira de Melo (turma 2023). Foi apresentado ao Colegiado que a 49 

discente Débora Pereira de Melo solicitou mais quatro meses de prorrogação de prazo de defesa 50 

de dissertação, devido a necessidade de finalizar a coleta de dados da pesquisa. A solicitação tem 51 

a anuência do Prof. Lucimário Gois, orientador da discente. DECISÃO: aprovado por unanimidade. 52 

3. Mudança de orientação do aluno Hugo Felipe Bezerra da Silva. Foi informado que devido a 53 

aprovação do projeto FACEPE do Prof. Augusto Rodrigues, foi solicitado a alteração de orientação 54 

do discente Hugo Felipe Bezerra da Silva para o referido docente. Tanto o Prof. Walton Coutinho 55 

quanto o discente foram consultados e aceitaram a alteração. DECISÃO: aprovado por 56 

unanimidade. 4. Edital GCUB-Mob nº 001/2025. Foi informado ao Colegiado sobre Edital GCUB-57 

Mob nº 001/2025, para a alocação de uma bolsa DS-CAPES para alunos estrangeiros. Assim, foi 58 

colocado em votação a adesão do PPGEP-CAA ao Edital. DECISÃO: aprovado por unanimidade a 59 

não participação do PPGEP-CAA neste Edital. 5. Prestação de contas PROAP 2024. A Prof.ª 60 

Thárcylla solicitou a retirada deste ponto de pauta, devido à prorrogação do prazo de uso dos 61 

recursos PROAP 2024 pela PROPG (sendo até 30 de maio de 2025) e à necessidade de incluir a 62 

prestação de contas dos auxílios financeiros dos docentes. Assim, foi colocada em votação a 63 

retirada do ponto de pauta. DECISÃO: ponto de pauta retirado pela Prof. Thárcylla Rebecca 64 

Clemente Negreiros. 6. Comissão Temporária de Gestão dos Recursos PROAP 2025. Devido à 65 

necessidade de licença maternidade da Prof. Thárcylla, foi colocado em votação a composição da 66 

Comissão Temporária de Gestão dos Recursos PROAP 2025, a ser composta pelo Prof. Thalles 67 

Garcez, George Andrade e Jônatas Almeida. DECISÃO: aprovado por unanimidade. 7. Comissão 68 

Temporária para elaboração de IN para uso do recurso PROAP. Foi colocado em votação a 69 

composição de comissão temporária de elaboração de IN para uso do recurso PROAP, a ser 70 

composta pelo Prof. Anderson Carneiro, Jônatas Almeida e George Andrade. DECISÃO: aprovado 71 

por unanimidade. 8. Comissão Temporária de Incentivo ao Registro de Produtos Tecnológicos. 72 

Foi colocado em votação a composição de comissão temporária de Incentivo ao Registro de 73 

Produtos Tecnológicos, a ser composta pelo Prof. Augusto Rodrigues, Ramon Swell e Thalles Garcez. 74 

DECISÃO: aprovado por unanimidade. 9. Elaboração de documentação informativo para 75 

incentivo a participação de discentes em eventos acadêmicos. Foi colocado em votação que a 76 

elaboração da referida documentação será realizada pelos Prof. Anderson Carneiro e Jônatas 77 

Almeida. DECISÃO: aprovado por unanimidade. 10. Edital de credenciamento e 78 



 

 

descredenciamento da PROPG. Foi colocado em votação que o preenchimento do edital de 79 

Credenciamento de Descredenciamento da PROPG será realizado pela Comissão Permanente de 80 

Credenciamento do PPGEP-CAA, composta pelos Prof. Caio Souto Maior e Prof. Anderson Carneiro. 81 

DECISÃO: aprovado por unanimidade. 11. Comissão Temporária de Seleção de Discentes 2026. 82 

Foi colocado em votação a composição de comissão temporária de Seleção de Discentes 2026, a 83 

ser composta pelo Prof. Anderson Carneiro, Prof.ª Ana Paula Gusmão e Prof. Jonatas Almeida. 84 

DECISÃO: aprovado por unanimidade. 12. Avaliação do Conteúdo do Módulo Destaques para 85 

inclusão na Plataforma Sucupira referente a Avaliação Quadrienal 2021-2024. Foi colocado em 86 

votação o conteúdo a ser preenchido no módulo Destaques no SUCUPIRA referente ao quadriênio 87 

2021-2024, fornecido em anexo a chamada desta referida reunião. DECISÃO: aprovado por 88 

unanimidade. 13. Coorientação da discente Micaela Araújo de Almeida. Foi colocado em 89 

votação a coorientação da discente Micaela Araújo de Almeida (bolsista FACEPE do projeto 90 

“Proposição de Indicadores de Desempenho para o Sistema de Transporte Público da Cidade de 91 

Caruaru”), orientanda pela Prof. Ana Paula Gusmão, a ser coorientada pelo Prof. Jonatas Araújo 92 

de Almeida. DECISÃO: aprovado por unanimidade. 14. Definição do uso de espaços do PPGEP-93 

CAA. Foi colocado em votação o uso temporário das salas K7 e K9, localizadas no 1º andar do Bloco 94 

K – UFPE/CAA, para funcionamento de laboratórios de pesquisa sob responsabilidade de docentes 95 

permanentes do PPGEP-CAA. Neste momento, os espaços serão utilizados pelos professores 96 

Augusto José da Silva Rodrigues, Ramon Swell Gomes Rodrigues Casado e Renato José de Sobral 97 

Cintra. A divisão específica do uso entre os docentes será submetida à apreciação e aprovação do 98 

colegiado na próxima reunião. Ressalta-se que esta deliberação não contempla a cessão de 99 

equipamentos e mobiliários atualmente existentes nas referidas salas. A duração do uso das salas 100 

K7 e K9 dependerá da concessão de novos espaços para os laboratórios e/ou demandas do PPGEP-101 

CAA a serem apreciadas por este Colegiado. DECISÃO: aprovado por unanimidade. 15. Mudança 102 

de orientação do aluno Rui Valdimar Guiji. Foi colocado em votação a mudança de orientação do 103 

discente Rui Valdimar Guiji para o Prof. Walton Coutinho, devido a aprovação do projeto FACEPE 104 

do Prof. Augusto Rodrigues. O discente ainda está aguardando a aprovação do visto da Angola. O 105 

Prof. Walton aceitou a alteração. DECISÃO: aprovado por unanimidade. E nada mais havendo a 106 

tratar, não havendo mais manifestação, a reunião foi encerrada às 17 horas e 35 minutos, lavrando-107 

se a presente ata, que segue assinada eletronicamente via SIPAC por mim, pela coordenadora e 108 

pelo vice-coordenador. 109 
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